

「IZUMISANO カレーサミット 2024 秋」が開催されました

11月30日(土)・12月1日(日)の2日間、りんくうアイスパーク芝生広場において、カレー好きが集い、「カレーといえば泉州野！」を盛り上げる「IZUMISANO カレーサミット 2024」が開催されました。

市内外から個性豊かで多種多様なカレーが一堂に会し、スイーツブースなどもあり、たくさんの人人が楽しんでいました。



▼カレーブースには、たくさんの人で行列ができていました。



▲ゆるナキンが腰に巻いているのは、カレーサミット特製の泉州タオル！



▲本市PR大使の番匠谷紗衣さんは歌と司会などで盛り上げてくれました。



佐野まちライブラリーの壁面に 素敵なウォールアートが登場しました

11月23日(土)・24日(日)、公立図書館出張所「佐野まちライブラリー」の壁に絵を描き、参加者のみなさんにも色を塗っていただくウォールアートワークショップのイベントが開催され、2日間でのべ80人のみなさん�が参加しました。

本市の特産品のイラストなどもちりばめられたこのウォールアートは、AKdesign代表の加藤文子さんによるデザインで、見るのも楽しいアートになっています。

お越しの際は、ぜひウォールアートをご覧ください！

